
NOTA DE PRENSA de 7/05/2013

  

NOTA DE PRENSA de 7-05-2013

    

 El Sindicato Libre de Farmacéuticos va a liderar la rebelión

  

 LOS FARMACÉUTICOS VALENCIANOS DICEN ¡BASTA! Y NO ACEPTARÁN LAS
RECETAS DE LA SANIDAD PÚBLICA.

  

La situación de los farmacéuticos valencianos ha llegado a un punto sin retorno, y ante los
reiterados incumplimientos de los compromisos de pago de la deuda pendiente –más de 450
millones de euros- han dicho ¡basta!. El Sindicato Libre de Farmacéuticos de la Comunitat
Valenciana va a liderar esta rebelión y manifiesta su repulsa ante el nuevo incumplimiento por
parte de la Conselleria de Sanitat del calendario de pagos propuesto y avalado por el mismo
Pleno del Consell.

  

 El SLF-CV quiere declarar su queja más enérgica por el hecho que “una vez más, las
instituciones autonómicas valencianas consideran que no es prioritario pagar los medicamentos
que consumen los ciudadanos de la Comunitat Valenciana. Creemos que es un descrédito para
nuestra tierra y sus instituciones que no tenga ninguna fiabilidad una propuesta de pagos
avalada por el mismo gobierno autonómico, por lo que ante este menosprecio a la salud de los
valencianos y al colectivo de farmacéuticos exigimos la dimisión inmediata de los responsables
políticos que nos han llevado a esta situación absolutamente insostenible…”

  

 Los farmacéuticos valencianos ya no creen en las buenas palabras del Conseller de Sanitat ni
en sus promesas de pago, por lo que han decidido iniciar acciones más contundentes. En este
sentido, el SLF-CV apunta la decisión de no aceptar las recetas de medicamentos emitidas por
el Servici Valencià de Salut como medio de pago, de manera que los ciudadanos que aporten
estos documentos tendrán que abonar primero el coste de los medicamentos a la farmacia y
luego ir a la Conselleria a que les devuelva el dinero correspondiente. “Hemos dicho ¡basta!
porque ya no podemos más, no podemos seguir financiando el coste de unos medicamentos
que son responsabilidad de la Conselleria de Sanitat. La obligación de los farmacéuticos es
dispensar los medicamentos, no —en ningún caso— hacer de banco y financiar a la
Generalitat. Si la Conselleria de Sanidad no dispone de liquidez para financiar los
medicamentos a los que los valencianos tienen derecho, debería dirigirse a la población para
comunicárselo.
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 Y, además, debería admitir su responsabilidad por haber malgastado el dinero de todos, y no
seguir descargando las consecuencias de su incompetencia sobre un sector de la ciudadanía
que no tiene ninguna obligación legal de asumir esa financiación…”

  

José Antonio Puchades Montoliú

  

Presidente del SLF-CV

  

Tel. 610 200 858
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